

Q : Manuvie constate une augmentation des demandes de règlement pour des médicaments contre le TDAH prescrits à des adultes¹. Qu'est-ce qui pourrait expliquer l'augmentation des diagnostics de TDAH chez les adultes?

R : Le docteur Stephen Pomedli de Cleveland Clinic Canada, directeur médical des activités d'assurance collective de Manuvie : « L'augmentation de la fréquence des diagnostics de TDAH chez les adultes ces dernières années peut être attribuable à plusieurs tendances sous-jacentes. Tout d'abord, la communauté médicale est davantage sensibilisée au fait que le TDAH n'est pas qu'un diagnostic infantile et elle comprend mieux l'éventail des symptômes qui peuvent faire partie d'un diagnostic de TDAH chez les adultes. Cela a aidé les professionnels de la santé à mieux reconnaître les différents signes du TDAH à l'âge adulte, à confirmer le diagnostic et à aider les personnes à trouver le traitement le plus approprié. Deuxièmement, les médias sociaux ont aussi aidé de nombreuses personnes à mieux connaître ce problème de santé et les ont encouragées à parler à des professionnels de la santé des symptômes qui les préoccupent. Enfin, des changements plus récents touchant le télétravail et la routine quotidienne ont, dans certains cas, fait apparaître des symptômes du TDAH autrefois masqués par l'environnement de travail plus structuré alors en place. »